
Cottage Miskad - Guadeloupe - Pointe-Noire

A partir de 195.0 € / nuit - 1 chambre(s) - 1 sdb



Galerie photos / Photo gallery



Votre location / Your rental

Découvrez ce charmant refuge niché dans un quartier paisible de Pointe-Noire, en Basse-Terre, Guadeloupe. Situé sur un
domaine privé, ce cottage offre intimité et sérénité, avec une vue pittoresque sur la mer et la luxuriante végétation. À
seulement quelques minutes en voiture du Saut d'Acomat et à une courte promenade de la plage d'Anse-Caraïbes, c'est le
point de départ idéal pour explorer la beauté authentique de la région.


Le cottage, d'une capacité de 4 personnes, marie charme et authenticité. Avec sa terrasse couverte offrant une vue
imprenable, une pièce à vivre climatisée, une cuisine moderne et une chambre confortable, il promet un séjour des plus
agréables. De plus, sa situation centrale vous permet d'accéder facilement aux trésors de Basse-Terre, des cascades aux
plages de sable doré, en passant par les excursions en mer pour observer les cétacés.


Offrez-vous une escapade inoubliable dans ce havre de paix, où chaque moment résonne avec la douceur de la
Guadeloupe authentique.

Discover this charming retreat nestled in a peaceful neighborhood of Pointe-Noire, in Basse-Terre, Guadeloupe. Located on
a private estate, this cottage offers privacy and serenity, with picturesque views of the sea and lush vegetation. Just a few
minutes' drive from Saut d'Acomat and a short walk from Anse-Caraïbes Beach, it's the perfect starting point for exploring
the authentic beauty of the region.


The cottage, with a capacity of 4 people, blends charm and authenticity. With its covered terrace offering breathtaking views,
an air-conditioned living room, a modern kitchen, and a comfortable bedroom, it promises a most enjoyable stay. Moreover,
its central location allows easy access to the treasures of Basse-Terre, from waterfalls to golden sandy beaches, as well as
sea excursions to observe cetaceans.


Indulge in an unforgettable getaway in this haven of peace, where every moment resonates with the sweetness of authentic
Guadeloupe.



Caractéristiques / Features

 70 m2 /  2 voyageur(s) /  1 chambre(s) /  1 sdb

Equipements / Equipment

 Cafetière à filtre  Citerne d'eau  Climatisation  Fer à repasser

 Four  Lave Vaisselle  Linge de maison  Lit bébé

 Machine à laver  Machine expresso  Micro-ondes  Parking

 Piscine  Sèche cheveux  TV  Wifi  Barbecue  Vue mer



Localisation



Laurence

+590 690 84 80 50
guadeloupe@villaveo.com


